

PERS

Cegah Radikalisme Polres Dompu Kunjungi Pesantren Al-kautsar

Syafruddin Adi - PERS.CO.ID

Jan 29, 2022 - 17:01



Anggota Polres Dompu Saat silaturahmi di pondok Pesantren Al-kautsar, (28/01)

Dompu NTB - Polres Dompu Polda Nusa Tenggara Barat Dipimpin Kasiwas

Polres Dompu Iptu I Wayan Sukarsana, SH bersama anggota Kunjungi Pondok Pesantren Al-Kautsar Desa Ranggo Kecamatan Pajo, Kabupaten Dompu dalam rangka Operasi Bina Waspada Rinjani Tahun 2022, Hari Sabtu (28/01/2022).

Kanit Binmas Aipda Mahsin menyampaikan terima kasih kepada Pengurus Ponpes Al-Kautsar dan adik-adik pelajar di Ponpes ini yang telah menyempatkan waktu untuk kami tim operasi Bina Waspada dari Polres Dompu untuk bertatap muka dan bersosialisasi serta silaturahmi.

"Saya selaku Kanit Binmas bersama rekan-rekan lainnya memberikan Wawasan kepada Santri agar selalu menjaga toleransi beragama karena kita sebagai Makhluk Sosial hidup berdampingan dengan Semua Etnis dan berbeda Agama, Pancasila sebagai Dasar Negara Kita Indonesia sudah final yang menjadi dasar kehidupan kita berbangsa dan bernegara dan berkesesuaian dengan Ajaran Agama," ujar Aipda Mahsin.

Lanjutnya, Jalin hubungan yang baik dengan lingkungan sekitar areal pondok pesantren ini yang tidak hanya dihuni oleh warga yang seakidah namun bercampur dengan keyakinan lain sebagai bentuk toleransi.

"Dalam kesempatan ini di sampaikan kepada para pengurus dan para santri sekalian bahwa dalam kehidupan sehari-hari dan dalam proses pembelajaran di lingkungan ponpes sebisa mungkin jauhi hal-hal yang dapat mencoreng kredibilitas atau nama besar dari pondok pesantren ini sebagai simbol agama," tutur lanjutnya.

Sementara, Kasiwas Polres Dompu Iptu I Wayan Sukarna selaku perwira pengendali dalam kegiatan tersebut mengatakan banyak-banyak terimakasih kepada Ustad selaku pengurus Pondok pesantren Al-Kautsar telah menerima serta dapat berkomunikasi langsung dengan pengurus Ponpes Al-Kautsar.

"Kedatangan Kami tidak lain untuk silaturahmi melalui kegiatan Bina Waspada untuk memberikan pemahaman kepada pengurus maupun satri dan santriwati terkait pemahaman Radikalisme dan anti Pancasila di kehidupan kita", ujar Kasiwas Iptu Iwan Sukarsana.

Ustad Mukmin, S.Pd.I selaku ketua pengurus Yayasan Ponpes Al-Kautsar mengucapkan terimakasih banyak kepada pihak Kepolisian yang telah menyempatkan diri untuk berkunjung ke Pomnnpes Kami dalam rangka Operasi Bina Waspada.

"Saya selaku ketua pengurus Ponpes sangat berterimakasih kepada pihak Kepolisian, dan Kami keluarga besar Ponpes Al-Kautsar mendukung penuh kegiatan ini dan bukan hanya sekarang silturahmi tetapi udah dari dulu silaturahmi Ponpes Al-Kautsar terjalin dengan baik dengan Polres Dompu", ujar Ustad Mukmin.

alnjutnya mengatakan, kami sangat melarang keras proses belajar mengajar di Ponpes Al-Kautsar terkait paham Radikalisme dan antipancasila yang akan memecah belah bangsa kita.

Aipdav Mahsin menambahkan hindari pengaruh yang muncul melalui medsos

yang dengan sengaja memprovokasi kalian untuk melakukan tindakan dan perilaku yang menyimpang dan bertentangan dengan hukum yang berlaku yang berpotensi dapat mengganggu Kamtibmas atau tindakan melawan hukum lain yang mengarah ke perilaku Radikal.

“Bila ada pengaruh atau hasutan yang mengarah ke tindakan untuk merubah Pancasila atau anti Pancasila maka tidak perlu ditanggapi apalagi membenarkan pengaruh tersebut dan meneruskan ke orang lain karena Pancasila sudah final yang didalamnya mengajarkan kita bagaimana, Untuk ber-Tuhan, menjadi manusia yang beradab, bersatu, musyawarah dan bersosial,” ujarnya.

Hingga saat ini penyebaran Covid 19 masih ada sehingga kami menghimbau dalam melaksanakan aktifitas sehari hari agar tetap mematuhi protokol kesehatan demi kesehatan kita semua.

Di akhir Kegiatan penyuluhan dan sosialisasi selesai ditutup dengan penyerahan sarana kontak berupa sembako.(Adbravo)